

Noticias

del

Servicio Meteorológico Nacional

MEDALLA DE PLATA AL PABELLON DEL SERVICIO METEOROLOGICO

En la Feria Internacional del Campo clausurada el pasado junio, el pabellón del Servicio Meteorológico Nacional fue galardonado con la Medalla de Plata del Certamen.

JUBILACION

Con fecha de 1 de agosto de 1970 pasó a la situación de jubilación voluntaria don José Guzmán Renshaw, Ayudante de Meteorología.

Le deseamos muchos años en su nueva situación.

EXCEDENCIAS

Con fecha del 15 de julio de 1970 pasó a la situación de excedencia voluntaria el Ayudante de Meteorología don Luis García Amorena.

El 1.º de agosto pasó a la situación de excedencia especial el meteorólogo don José Luis Briones Viejobueno.

El 5 de noviembre pasó a la situación de excedencia voluntaria don Manuel Muñoz Gómez, del cuerpo de Administrativos Calculadores.

El 2 de diciembre pasó a la situación de excedencia voluntaria el meteorólogo don Pedro Rodríguez Franco.

A todos les deseamos muchos éxitos en su nueva situación, en la que por supuesto siguen siendo nuestros compañeros.

VISITA AL DIRECTOR DEL SERVICIO

El ilustrísimo señor Director del Servicio Meteorológico, don José Juega Boudón, recibió el 9 de octubre la visita de la Junta de Gobierno de la A. M. E. Entre los diversos temas tratados se encontraban los relativos a la titulación profesional y a la situación administrativa de informadores y observadores.